

# KK通信 Vol.74



発行:開志国際高校  
日付:2024年12月27日

## 「願掛け」



校長 高橋 祐二

12月23日（月）、冬休み前の最終登校日、多くの生徒ならびに職員がインフルエンザに罹患し、また体調不良者も多くいたため、予定していた全校集会を校内放送での集会としました。一日も早く回復し、新年を迎えられることを祈っています。

さて、私ごとで恐縮ですが、雪の季節になると父親の深い愛情を想い出します。私の父親は、大型トラックの定期便の運転手をしていました。胎内市（旧中条町）の工場で作られた製品を、東京の工場まで輸送する仕事です。東京までの道のりは、とても神経を使い、特に雪道は、心身ともに疲労困憊すると聞いていました。

ある年の三月。その日は、私の大学の合格発表日でした。まだ、雪がちらつく日でした。その日も、父親は仕事で、東京まで出掛けました。今でこそ、車で県境を越えることは、そう困難なことではありませんが、当時、冬の国道17号線の三国峠を越えるということは、並大抵のことでは無かったです。冬の三国峠を越えるには、タイヤチェーンを巻くのが常識のこと。しかし、父親は、その日、峠越えをする際、「願掛け」をしました。その「願掛け」というのは、いつもはタイヤチェーンを巻かないと越せない三国峠を巻かないで越えてみる。もし、越すことができれば、息子は大学に合格している。越すことができなければ、不合格。そんな想いを抱きながら、一心不乱にハンドルを握りました。途中、何度かスリップしたそうですが、必死に祈りを込め運転した結果、何とか峠を越すことができました。父親の「願掛け」のお陰か、私は、何とか大学に合格することができました。

実は、この父親の「願掛け」の話を知ったのは、私が30歳の時に亡くなった父親の通夜の席でした。通夜振る舞いの席で叔母が、私に語ってくれました。

「父ちゃんは、いつも、あんたのことを想っていたんだよ。」

私は、叔母の話を聞きながら、涙が止まりませんでした。とても厳しく頑固で、子どもを褒めることなどしない父親でしたが、こんな話を叔母にしていたとは信じられませんでした。父親の愛情の深さを、強く強く感じた叔母からの話でした。

冬休み前の最終登校日を終え、退寮する3年生（アスリート生）の保護者が生徒を迎えてくれました。3年間、親元を離れ高校生活を送った我が子を、どのように想っていたでしょうか？きっと、私の父親のように毎日、健康で元気に生活することを祈り、夢の実現のために努力していることを応援したことと思います。

ある保護者が、しばらく寮を眺めていました。きっと、3年間、我が子が生活していた寮に想いをはせるとともに、逞しく成長した子どもの姿を嬉しく感じたことだと思います。私は、そのような光景を目にし、我々、職員は、これからも、子どもたちと「夢・挑戦・感動」のために邁進していくことを誓いました。

今年も、保護者、地域の皆様には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。2025年（令和7年）も、皆様にとりまして幸せな年になりますことを心よりお祈りいたします。





# 大会結果まとめ

## 柔道部



12/15(日)  
全日本柔道選手権大会新潟県予選会

### 【出場選手】

新妻 鳥斗(アスリートコース3年) 優勝!  
稲井 大翔(アスリートコース3年) ベスト8!  
木村 昌剛(アスリートコース3年)  
山際 綺斗(アスリートコース3年)

新妻 鳥斗さんが日本代表に選出されました!



9月に開催された「令和6年度全日本ジュニア柔道体重別選手権大会男子個人戦100kg級」で3位に入賞!  
その結果、3月19日~30日にドイツで開催される、  
ブレーメン国際大会に日本代表として出場決定!

## 卓球部



12/20(金)~22(日)  
北信越高等学校選抜卓球大会

### 【男子学校対抗】 第3位!

3/19(水)~22(土)に岡山で行われる  
「全国高等学校選抜卓球大会」への出場が決定!



## 1月の大会予定

バスケ部	BSN杯新潟県高等学校バスケットボール大会	1/25(土)~27(月)
バドミントン部	新潟県高等学校選抜バドミントン大会	1/24(金)~26(日)
柔道部	緑川杯高校柔道大会 全国高等学校柔道選手権大会新潟県予選会	1/5(日) 1/18(土)~19(日)



